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УВЕДОМЛЕНИЕ о Годовом общем собрании акционеров Открытого акционерного общества
по поставкам химической и полимерной продукции «ПЕТРОХИМОПТТОРГ»

Совет директоров уведомляет акционеров ОАО «ПЕТРОХИМОПТТОРГ» о проведении 8 июня 2015
года в 10.00 годового общего собрания по адресу: Санкт#Петербург, ул. Куйбышева, д. 21

Начало регистрации: 8.45.
Список лиц, имеющих право на участие в Годовом общем собрании акционеров, составлен по

состоянию на 15 мая 2015 года.
ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Утверждение годового отчета Общества за
2013 год, годовой бухгалтерской отчетности, в
том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов
прибылей и убытков) Общества.

2. Утверждение Аудитора Общества за 2013 г.
3. Утверждение годового отчета Общества за

2014 год, годовой бухгалтерской отчетности, в
том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов
прибылей и убытков) Общества.

4. Распределение прибыли Общества по ре#
зультатам 2014 года.

5. О начислении дивидендов по итогам рабо#
ты за 2014 год, их размере, порядке и сроках вып#
латы.

6. Утверждение Аудитора Общества.
7. Избрание Совета директоров (наблюда#

тельного совета) Общества.
8. Избрание Ревизионной комиссии (ревизо#

ра) Общества.
9. Одобрение сделки — подписание дополни#

тельного соглашения к договору поручительства
с ОАО «Банк Москвы».

С материалами по подготовке к проведению годового общего собрания можно ознакомиться с 18
мая 2015 по 5 июня 2015 года, за исключением выходных и праздничных дней, в помещении исполни#
тельного органа по адресу: Санкт#Петербург, ул. Куйбышева, д. 21, с 11.00 до 16.00.

Для регистрации участнику общего собрания акционеров необходимо при себе иметь:
 Акционеру (физическому лицу) — паспорт или иной документ, удостоверяющий личность (удо�

стоверение личности для военнослужащих и т.п.);
 Доверенность на голосование должна содержать сведения о представляемом и представите�

ле (имя или наименование, место жительства или место нахождения, паспортные данные). В дове�
ренности должна быть указана дата ее совершения. Доверенность должна быть оформлена в соот�
ветствии с требованиями ГК РФ или удостоверена нотариально;

 Доверенность, выданная в порядке передоверия, должна быть нотариально удостоверена.
Документы, удостоверяющие полномочия правопреемников и представителей лиц, включенных

в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании (их копии, засвидетельствованные но�
тариально) передаются в счетную комиссию.

ДО ВОСТРЕБОВАНИЯ

ВМЕСТО КОНЦЕПЦИИ —

РАЗГОВОР О ДЕНЬГАХ

Тот факт, что первое заседание попечи-
тельского совета состоялось именно на тер-
ритории Выборгского замка, был вполне ло-
гичен. Ведь за последнее время здесь про-
изошло несколько обрушений каменной
кладки. И судьба единственного в России
средневекового замка, в котором долгое вре-
мя не проводилось никаких реставрацион-
ных работ, не могла не волновать.

Однако на заседании попечительского со-
вета совершенно неожиданно для собравших-
ся, вместо того чтобы обсуждать будущую
концепцию развития Выборгского замка, го-
ворилось о грядущем объединении двух му-
зеев и деньгах, которые выделяются на рес-
таврацию разрушающихся замковых стен.
Цифры назывались большие. Так, например,
только по программе «Культура России» из
федерального бюджета выделяется 56 млн.
рублей, из резервного фонда и. о. губернато-
ра Ленобласти Александра Дрозденко — еще
245 млн. рублей. Также Выборгский замок
попал в инвесторский проект Международ-
ного банка реконструкции и развития — кре-
пости выделят 24 млн. долларов, в том числе
на создание мультимедийной музейной экс-
позиции.

И как заметил вице-губернатор Леноблас-
ти Константин Патраев, так как финансы вы-
деляются серьезные, МБРР и Министерство
культуры рекомендовало для «прозрачности их
расходования» создать отдельное юридическое
лицо. Однако вопрос о том, почему Выборг-
ский замок надо обязательно объединять с быв-
шим музеем Ленина, который находится хотя
и в Выборгском районе, но все же довольно
далеко от Выборга — в поселке Ильичево, так
и остался без ответа. Кто-то из чиновников ре-
зонно на это заметил, что оба музея «близки по
концепции». А кто-то прямо заявил, что раз
появляются большие деньги, то появляются и
большие амбиции.

В свою очередь, главный хранитель Госу-
дарственного Эрмитажа Светлана Адаксина
призналась, что лично она чувствует себя
неподготовленной к этому заседанию, пото-

Выборгский замок +
бывший музей Ленина = ?

Выборгский замок объединяют с быв-
шим музеем Ленина, а ныне историко-эт-
нографическим музеем «Ялкила». Они вы-
ходят из состава Музейного агентства, что-
бы стать отдельным государственным бюд-
жетным учреждением.

На должность нового директора двух му-
зеев, которые теперь станут одним целым,
будет объявлен конкурс. А из-за угрозы об-
рушения на территории замка запрещено
проводить такие брендовые мероприятия,
как фестиваль «Майское дерево», рыцарс-
кие турниры, джазовый фестиваль «Сере-
нады Выборгского замка», традиционно за-
вершающий Выборгскую яхтенную регату.
Даже церемония закрытия Всероссийско-
го кинофестиваля «Окно в Европу», кото-
рая обычно проходит во внутреннем дво-
рике замка, под угрозой переноса на дру-
гую площадку.

Вся эта информация практически обру-
шилась на членов попечительского совета
Выборгского замка, которые собрались на
свое первое заседание. По иронии судьбы
именно в этот день на Выборг налетел на-
стоящий шторм. На фоне свинцового неба
старые крепостные стены казались особен-
но мрачными. А места обрушений, где из
крепостной кладки выпали камни, хотя и
были прикрыты сеткой, но от этого еще боль-
ше походили на зияющие раны. Порывис-
тый ветер заставлял еще больше скрипеть
строительные леса, которые уже успели воз-
вести вокруг обрушений строители. И это
еще больше придавало трагизма облику
замка.

му что ехала в Выборг на обсуждение кон-
цепции развития и перспектив замка, а по-
пала на общие разговоры: «Я, например, про-
чла концепцию его развития, обратившись на
сайт. И то, что я там увидела, меня обеспокои-
ло. Например, предложение по разделу «Архе-
ология». Ведь мы знаем, что археология, если
ее не трогаешь, то все остается в целости, а
если тронул, то надо сразу обеспечивать рес-
таврацию и консервацию. На мой взгляд, ар-
хеологическая составляющая концепции на-
писана небрежно. В этом разделе «весь сыр в
один вареник свален».

КТО НА НОВЕНЬКОГО?

В свою очередь, депутат Законодательно-
го собрания Ленобласти Владимир Цой выс-
казал мнение, что начинать надо с реоргани-
зации.

«Проверка показала, что в деятельности
Музейного агентства Ленинградской облас-
ти есть ошибки в расходовании средств, за-
работанных филиалами. Работу над ошиб-
ками нужно проводить и в самом Выборг-
ском замке», — считает он.

По его словам, главная задача, стоящая
перед вновь создаваемым музеем, — сделать
так, чтобы потом не было «мучительно обид-
но за неправильно расходуемые деньги».

В итоге на прямой вопрос, что будет с ны-
нешним директором Выборгского замка Свет-
ланой Абдуллиной, последовал такой же пря-
мой ответ. На эту должность будет объявлен
конкурс. И она может принять в нем участие.
(Кстати, отвечая на вопрос «Вечёрки», плани-
рует ли она участвовать в конкурсе на долж-
ность руководителя нового музея, Светлана
Абдуллина заявила, что делать этого не бу-
дет.)

Между тем сегодня уже практически от-
крыто говорится, что вопрос о том, кто может
возглавить симбиоз двух музеев, практичес-
ки решен. Как сообщило недавно БалтИнфо,
новым директором музея-заповедника «Вы-
боргский замок» может стать как раз Влади-
мир Цой. Об этом он сам рассказал журнали-
стам и добавил, что ему этот пост предложил
сам глава области Александр Дрозденко.

«Я, как человек, выросший в Выборге,
считаю, что мой долг — привести замок в
порядок. Это большая ответственность, не-
простое дело», — прокомментировал Вла-
димир Цой свое возможное назначение.
Кстати, стоит отметить, что семья Цой рань-
ше владела акциями Выборгского судостро-
ительного завода. А сам Владимир Цой ро-
дился в Киришах. В Выборге он работал
менеджером по маркетингу на судострои-
тельном заводе.

СНАЧАЛА КОНЦЕПЦИЯ,

ПОТОМ РЕСТАВРАЦИЯ

Впрочем, сегодня намного важнее не то,
кто будет руководить Выборгским замком, а
когда здесь начнется реставрация. Отвечая
на вопрос «Вечёрки», когда с замковых стен

ЧТО СТОИТ ЗА «НОВОЙ КОНЦЕПЦИЕЙ РАЗВИТИЯ» ЗНАМЕНИТОГО МУЗЕЯ

будут сняты леса, Константин Патраев за-
метил, что в этом году на средства, которые
выделил губернатор Ленобласти Александр
Дрозденко, запланировано провести проти-
воаварийные работы. Полноценная рестав-
рация начнется только после утвержденной
концепции и разработки научно-проектной
документации. Предполагается, что это про-
изойдет уже в 2016 году.

В связи с этим, чтобы обеспечить безо-
пасность гостей, на время реставрационных
работ никаких массовых мероприятий на
территории замка проводиться не будет. Ос-
тается только надеяться, что, пока идет ра-
бота над концепцией и проходят выборы ди-
ректора, новых обрушений в Выборгском
замке не произойдет.

Светлана УСТЮЖАНИНА, фото автора

Места обрушений прикрыты строительной сеткой.


